

Cuba dénonce les difficultés que pose le blocus pour la préservation de l'environnement



La Havane, 26 déc. (RHC).- Le Bureau technique de l'Ozone a dénoncé les difficultés découlant du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays en ce qui concerne l'accès aux technologies pour la préservation de l'environnement.

Nelson Espinosa, directeur de cette institution scientifique cubaine a souligné que le harcèlement des autorités étasuniennes dresse des barrières entravant l'accès aux alternatives des substances qui épuisent l'ozone.

Ainsi pour Cuba, l'acquisition de gaz réfrigérants non nuisibles devient très chère.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/151149-cuba-denonce-les-difficultes-que-pose-le-blocus-pour-la-preservation-de-lenvironnement>



Radio Habana Cuba